

Sympho-lien en priere.

N° 116 – Septembre 2024

Pour entendre l'Esprit,

faisons silence, et écoutons ... « ensemble » ...

(Je vous propose ce texte, difficile, pour nous préparer au Synode. Ce texte insiste sur la nécessité de l'écoute, source de la charité fraternelle et du partage, si nécessaires à la vie de foi. GS)

« Together ». « Ensemble ». Comme la communauté chrétienne des premiers temps le jour de la Pentecôte, comme un seul troupeau, aimé et rassemblé par un seul Pasteur, Jésus, comme la grande foule de l'Apocalypse, nous sommes ici, frères et sœurs « de toutes nations, tribus, peuples et langues » (Ap 7, 9), provenant de communautés et de pays différents, filles et fils du même Père, animés par l'Esprit reçu au baptême, appelés à la même espérance (cf. Ep 4, 4-5). [..] Merci d'être venus prier pour nous et avec nous. [..] Marchons ensemble, pas seulement les catholiques, mais tous les chrétiens, tout le peuple des baptisés, tout le Peuple de Dieu, parce que « seul l'ensemble peut être l'unité de tous » [..]

<u>Le silence est essentiel dans la vie du croyant</u>. En effet le Verbe, la Parole du Père, s'est fait « silence » dans la mangeoire et sur la croix, dans la nuit de la Nativité et dans celle de Pâques. Dans un monde plein de bruit, nous ne sommes plus habitués au silence [..] qui nous met face à Dieu et face à nous-mêmes. Et pourtant, il est le fondement de la parole et de la vie. Le silence garde le mystère, comme Abraham gardait l'Alliance, comme Marie gardait dans son sein et méditait dans son cœur la vie de son Fils.

Le silence est essentiel dans la vie de l'Eglise. Le silence dans la communauté ecclésiale rend possible la communication fraternelle dans laquelle l'Esprit Saint harmonise les points de vue parce qu'il est harmonie. Etre synodal veut dire s'accueillir les uns les autres en ayant conscience que nous avons tous quelque chose à témoigner et à apprendre, en nous mettant ensemble à l'écoute de « l'Esprit de vérité » pour savoir ce qu'il « dit aux Eglises ». Et le silence permet justement le discernement, à travers l'écoute attentive des « gémissements inexprimables » de l'Esprit qui résonnent, souvent cachés, dans le Peuple de Dieu. Demandons donc à l'Esprit le don de l'écoute pour les participants au Synode : « Ecoute de Dieu jusqu'à entendre avec Lui le cri du peuple, écoute du peuple, jusqu'à y respirer la volonté à laquelle Dieu nous appelle »

<u>Enfin, le silence est essentiel sur le chemin de l'unité des chrétiens.</u> En effet, il est fondamental pour la prière qui est le point de départ de l'œcuménisme et sans laquelle il est stérile. Jésus, en effet, a prié pour que ses disciples « soient un ». Le

silence qui devient prière permet d'accueillir le don de l'unité « comme le Christ la veut », « avec les moyens qu'il veut », et non comme le fruit autonome de nos efforts et selon des critères purement humains. Plus nous nous tournons ensemble vers le Seigneur dans la prière, plus nous sentons que c'est Lui qui nous purifie et nous unit au-delà des différences. L'unité des chrétiens grandit dans le silence devant la croix, comme les semences que nous recevrons et qui représentent les différents dons accordés par l'Esprit Saint aux diverses traditions ; nous avons le devoir de les semer, avec la certitude que Dieu seul donne la croissance. Elles seront un signe pour nous, appelés à notre tour à mourir silencieusement à l'égoïsme pour grandir, sous l'action de l'Esprit Saint, dans la communion avec Dieu et la fraternité entre nous.

C'est pourquoi, frères et sœurs, nous demandons dans la prière commune de réapprendre à faire silence, pour écouter la voix du Père, l'appel de Jésus et le gémissement de l'Esprit. Demandons que le Synode soit un *kairós* (moment) de fraternité, un lieu où l'Esprit Saint purifie l'Eglise des bavardages, des idéologies et des polarisations. Alors que nous nous dirigeons vers l'important anniversaire du Concile de Nicée (reconnu par toutes les églises chrétiennes), demandons de pouvoir adorer unis, et en silence comme les Mages, le mystère du Dieu fait homme, certains que, plus nous serons proches du Christ, plus nous serons unis entre nous. Et comme les sages d'Orient furent conduits à Bethléem par une étoile, que la lumière céleste nous guide vers l'unique Seigneur et vers l'unité pour laquelle II a prié. Frères et sœurs, mettons-nous en route ensemble, désireux de le rencontrer, de l'adorer et de l'annoncer « pour que le monde croie ».

Extraits: Pape François - Veillée œcuménique « Together » octobre 2023

L'année sainte 2025 : « L'espérance ne déçoit pas ».

Sous le signe de l'espérance, l'apôtre Paul stimule le courage de la communauté chrétienne de Rome. L'espérance sera également le message central du prochain Jubilé que le Pape proclame tous les vingt-cinq ans, selon une ancienne tradition. Je pense à tous les *pèlerins de l'espérance* qui arriveront à Rome pour vivre l'Année Sainte et à ceux qui, ne pouvant se rendre dans la ville des apôtres Pierre et Paul, la célébreront dans les Églises particulières. Qu'elle soit pour tous un moment de rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus, "porte" du salut. Il est « notre espérance » Lui que l'Église a pour mission d'annoncer toujours, partout et à tous.

Tout le monde espère. L'espérance est contenue dans le cœur de chaque personne comme un désir et une attente du bien, bien qu'en ne sachant pas de quoi demain sera fait. L'imprévisibilité de l'avenir suscite des sentiments parfois contradictoires : de la confiance à la peur, de la sérénité au découragement, de la certitude au doute. Nous rencontrons souvent des personnes découragées qui regardent l'avenir avec scepticisme et pessimisme, comme si rien ne pouvait leur apporter le bonheur. Puisse le Jubilé être pour chacun l'occasion de ranimer l'espérance. La Parole de Dieu nous aide à en trouver les raisons.

Spes non confundit - Bulle d'indiction du Jubilé de 2025 – Pape François

O Marie, prends nos prières, purifie-les, complètes-les, présente-les à ton fils !

Intentions confiées par le Pape François pour septembre 2024 :

Pour le cri de la Terre Prions pour que chacun d'entre nous écoute avec son cœur le cri de la Terre et les victimes des catastrophes environnementales et de la crise climatique, en s'engageant personnellement à prendre soin du monde qu'il habite.

Prions le Seigneur.

Intentions de prières confiées à la paroisse

Seigneur, nous Te louons pour toutes Tes merveilles, pour Ta Création, la Nature, nos si beaux paysages français très divers devant lesquels nous prions avec ioie

Cette période de vacances a parfois été difficile pour les personnes qui n'ont pu partir pour une raison ou une autre. Seigneur, aide les dans leur solitude et qu'elles puissent bien vite retrouver parents, amis ou voisins.

Mon Dieu, merci pour ce cœur à cœur lorsque nous T'adorons devant le Très Saint Sacrement.

Plusieurs personnes confient leurs angoisses, leurs douleurs, leurs doutes. Apporte leur ton réconfort et redonne leur espérance

Nous prions pour toutes les personnes malades, handicapées ou en situation de précarité. Que Le Seigneur les assiste, les guérisse et leur redise qu'Il est toujours là. Mon Dieu nous Vous confions François, Virginie, Aurélie, Emmanuelle et son mari ainsi qu'Anaë. Nous prions aussi pour Maxime, Rose, Jean, Ismaël, Marlène, Salomé, Anatole, Anna, Francesco, Henri et Louis qui est en grande souffrance psychique. Accueille dans Ta Maison Seigneur Georgette, Lara, Nicole, Janine Gilbert qui nous ont quittés. Nous prions toujours pour notre ancien sacristain Dominique Vu.

Merci Ste Thérèse pour votre aide si précieuse au quotidien.

Marie donne nous la joie d'attendre un enfant.

Plusieurs personnes demandent la grâce de rencontrer un mari, une épouse.

Jésus, Marie Joseph, Très Sainte famille de Nazareth protège toutes les familles qui se confient à Toi.

Seigneur, éloigne de nous toute tentation. Sois miséricordieux pour nous et pour le monde entier. Merci.

Une personne rend grâce d'avoir retrouvé ses souvenirs d'enfance en cette belle église St Symphorien.

Nous voici devant toi, Esprit Saint, rassemblés en Ton Nom. Toi seul es notre guide : fais de nos cœurs Ta demeure. Apprends-nous le chemin à prendre et comment le parcourir. Nous sommes de faibles pécheurs : ne nous permets pas de cultiver le désordre. Ne permets pas que l'ignorance nous conduise par le mauvais chemin, ni que la partialité influence nos actions. Permets que nous trouvions en Toi notre unité, afin d'avancer ensemble vers la vie éternelle, sans nous écarter de la voie de la vérité et de ce qui est bon. Nous Te le demandons, à Toi qui es à l'œuvre en tout temps et en tout lieu, dans la communion du Père et du Fils, pour les siècles des siècles. Amen.

eglise.catholique.fr/synode-des-eveques-2024-sur-la-synodalite

Seigneur, après les vacances, nous sommes heureux de reprendre le chemin de l'école. Nous te remercions de nous offrir la chance de pouvoir apprendre des choses et préparer notre avenir.

Seigneur, nous te remercions pour tous ceux qui nous aident à apprendre : pour nos parents, pour nos professeurs, nos maîtres et nos maîtresses, et pour tous ceux qui travaillent au service des enfants et des jeunes.

Seigneur, nous te remercions pour nos amis, que nous avons retrouvés à la rentrée. Et pour tous ceux dont nous faisons la connaissance. Aide-nous à partager et à être attentifs les uns aux autres, sans rejeter personne.

www.enseignementcatholique74.org > upl...

« Ô Dieu Sauveur, je Vous en prie, donnez-nous l'humilité, Vous qui avez toujours cherché la gloire de votre Père aux dépens de votre propre gloire, aidez-nous à renoncer une fois pour toutes à nous complaire en vain dans les succès. Délivrez-nous de l'orgueil caché et du désir que les autres nous estiment. Nous Vous supplions, Seigneur miséricordieux, de nous donner l'esprit de pauvreté. Et si nous devons avoir des biens faites que notre esprit n'en soit pas contaminé, ni la justice blessée, ni nos cœurs embarrassés. Ô Seigneur, Vous êtes venu nous apprendre à aimer notre prochain comme nous-mêmes. Vous nous avez montré, par votre vie, que le service des pauvres est préférable à tout. Aidez-nous à comprendre que ce n'est point Vous quitter que de Vous quitter pour eux. Vous qui avez voulu être pauvre, Vous vous révélez dans les pauvres. En eux, Seigneur, nous Vous rencontrons, en les servants, nous Vous servons. Amen. »

Saint Vincent de Paul (1581-1660)

Prière pour la Paix de P. Werenfried

Seigneur Jésus, dans ta profonde sagesse, tu guides ton Église et les nations. Écoute aujourd'hui notre prière. Nos langues sont menacées de confusion comme jadis à la tour de Babel. Bien que nous soyons les enfants d'un même Père, nous sommes incapables de nous comporter comme des frères et sœurs, et voilà que la haine sème encore l'angoisse et engendre la mort. Donne-nous la paix que promet ton Évangile.

Pour tout renseignement : Equipe Saint Symphorien en prière - 01 39 50 88 22 - guy.bea.sauzay@free.fr

Avec cette feuille mensuelle, nous, la paroisse Saint Symphorien, nous sommes en prière avec l'Eglise
universelle, avec et pour les petits, les malades, les isolés, et pour nous-mêmes.